

Jornada de Reflexión del Club del Transitario Marítimo

La reindustrialización de Catalunya es una realidad y ahora se prepara para la revolución digital

La Jornada de Reflexión del Club del Transitario Marítimo (CTM), celebrada ayer en Barcelona, sirvió para demostrar que la reindustrialización de Catalunya es una realidad y que es uno de los territorios más preparados para enfrentarse a la revolución digital 4.0.

El encuentro del CTM tuvo como título: «Reindustrialización: ¿voluntad o realidad?» y fue inaugurado por Jaume Altisent, presidente del Club del Transitario Marítimo, Emili Sanz, presidente de ATEIA Barcelona y Joaquim Gay de Montellà, presidente de Fomento del Trabajo Nacio-

nal.

Fue precisamente el presidente de Fomento del Trabajo quien aseguró que Catalunya «se acerca al reto a nivel europeo de que la industria suponga el 20% del PIB».

Gay de Montellà explicó que Catalunya «no es generadora de recursos, pero dispone de una gran capacidad industrial gracias a la capacidad de inventiva de la gente y la existencia de *clusters* potentes que han podido sobreponerse a años difíciles».

Gracias a que esta industria ha apoyado «la inversión y la internacionalización», remarcó el pre-



El Club del Transitario Marítimo celebró su jornada en la sede de Fomento de Trabajo Nacional, en Barcelona



Jaume Altisent, Joaquim Gay de Montellà, Emili Sanz y Agustí Sala

sidente de Fomento, Catalunya «está preparada para la revolución digital 4.0 que se convertirá en la nueva industria». Para Gay de Montellà, hay pocos territorios con tanta capacidad como Catalunya para adaptarse a la industria digital, «por la concentración y calidad de centros y empresas de este segmento que debemos aprovechar».

Así, como conclusión, finalizó Joaquim Gay de Montellà, la reindustrializa-

ción de Catalunya «es tanto una voluntad como una realidad».

La Jornada de Reflexión del Club del Transitario Marítimo contó con un destacado panel de expertos que opinaron sobre el enunciado del encuentro, desarrollado en la sede de Fomento del Trabajo, como es el caso de Carlos Ventura, director general adjunto del Banco Sabadell; Joan Aregio, secretario de Empresa i Competi-

tividad de la Generalitat; Josep Lluís Cabestany, presidente de la comisión industrial de Fomento del Trabajo; Salvador Guillerme, director de Economía de Fomento del Trabajo; Mar Isla, socia de MXL, More for Industrie, y Ramón Térmens, presidente del Grupo Taurus Electrodomésticos.

La Jornada de Reflexión del CTM fue clausurada por Enric Ticó, presidente de FETEIA.